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2024-003 

 

ОРДЕН КРАСНОЙ ЗВЕЗДЫ 

No. 27059 

 

АНДРЕЮ ОКТЯБРЬСКОМУ 

 

За выполнение обязанностей заместителя командира батальона в регионе Яш, северо-

восточная Румыния. Играл ключевую роль в организации деятельности батальона во время 

отсутствия командира батальона, а также в начальном быстром реагировании и 

переорганизации во время сурового контратаки фашистов. 

 

Андрей Октябрьский проявил выдающиеся лидерские качества и смелость в бою. Его 

умение эффективно руководить и принимать быстрые решения в критических ситуациях 

сделали его неоценимым активом для боевой единицы. 

 

За преданность и отвагу, проявленные в борьбе против врага, а также за организационные 

способности, позволившие эффективно реагировать на угрозы, Андрею Октябрьскому 

вручается орден Красной Звезды. Его служба во имя Родины и идеалов коммунизма 

заслуживает высокой похвалы. 

 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак 

Майор, Командир батальона 
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2024-003 

 

ORDER OF THE RED STAR 

No. 27059 

 

TO ANDREW OKTYABRSKII 

 

For duties performed as deputy Battalion Commander in the Iași region, northeastern Romania. 

Was pivotal in organizing Battalion activities during the absence of the Battalion Commander, as 

well as initial rapid response and re-organization during severe fascist counter-attack. 

 

Andrew Oktyabrskii demonstrated outstanding leadership qualities and courage in battle. His 

ability to effectively lead and make quick decisions in critical situations made him an invaluable 

asset to the combat unit. 

 

For the dedication and bravery shown in the fight against the enemy, as well as for organizational 

skills that allowed for effective response to threats, Andrew Oktyabrskii is awarded the Order of 

the Red Star. His service in the name of the Motherland and the ideals of communism deserves 

high praise. 

 

 

 

 

(Signature) 

Mikhail Zotak 

Major, Battalion Commander 
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